

Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 15.05.17

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv>

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Dominik (Geographie), Katrin (Allgemeine Rhetorik), Aaron (Chemie), Roman (Chemie), Dan-Anh (Sport), Carolin (WiWi), Franziska (WiWi), Daniel (Biochemie), Cederik (Kunstgeschichte), Paul (Kunstgeschichte), Laura (Psychologie), Christina (Psychologie), Thomas (Informatik), Roman (Informatik), Georg (Latein), Konstantin (Politik), Jacon (Politik), Moritz Fritz (NwT), Sebastian (Brechtbauplenum), Daniel (Freie Fachschaft Jura), Ellen (Biologie), Philipp (Biologie), Nico (Erziehungswissenschaft), Sandra (Ghg), Laura (EKW), Marco (Philosophie), Simon (Philosophie), David (Medizin), Christian (Medizin)

GA: Dominik (Geographie), Katrin (Allgemeine Rhetorik)

Gäste: Leon (Politik), Dilan (Chemie), Rikke (Chemie)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

-Dateiname sollte nach dem gängigen System entstehen

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

-Schließung des Lernzentrums der Chemiker (F-Bau) kommt zu TOP 7 Hochschulpolitik

TOP 4: Post/ Mitteilungen

-

TOP 5: Räte

GA

22.05.17	29.05.17	05.06.17	19.06.17
Philosophie	PoWi	Pfingstpause	NWT

Kasse e. V.

Bevorstehendes und Langfristiges

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS: -AK-Lehrbeauftragte Initiativgruppe Universität Tübingen – offener Brief (im Anhang), es wird nach Unterstützung der Fachschaften gefragt, bezüglich Absicherung

Berichte aus den Arbeitskreisen

AK: -Wahlen: tagt, soll in Unterarbeitskreise aufgeteilt werden, um spezifische Arbeit zu unterstützen. Doodle-Liste um Termin zu finden wurde per Verteiler verschickt, neue Mitglieder sind gerne willkommen! (Auch bei Fragen bezüglich der Uni-Wahlen)

Nächster Termin: Mittwoch ab 18 Uhr

Freitag ab 14 Uhr

-Wer sich zum StuRa aufstellen lassen möchte möge sich im Rätebüro

melden. StuRa delegierte bekommen u.A. eine Verlängerung der Regelstudienzeit und ein Zertifikat ausgestellt.

-Fakultätsratswahlen werden über die Fachschaften organisiert. Apell: Es sollte geschaut werden, dass die Fachschaften sich gegenseitig nicht im Weg stehen.

-Erklärung: Was ist Fakultätsrat, was ist Fakultätsvertretung?

→Vertretung sollte Rat kontrollieren, meist sind aber die gleichen Leute delegiert.

-QSM: Infoveranstaltung letzte Woche mit reger Teilnahme

Fragen des AKs: Können Tutorien und Veranstaltungen über das Lehrdepotat hinaus von den QSM gefördert werden?

→ Der AK wird dies prüfen (Das ist jeweils abhängig davon, ob es zur grundständigen Lehre gehört oder nicht)

-Rätebaubrigade: Treffen zur Verschönerung des Clubhauses:

Donnerstag 14 Uhr

-Personal: Leute sollen um nächsten Wintersemester angestellt werden. Deswegen werden Umbaumaßnahmen gegen Ende des Sommersemesters anfallen. Termin wird demnächst bekannt gegeben, es ist für jeden was dabei.

-Ract Plenum trifft sich am Donnerstag 20 Uhr. Helfer können sich auf der Internetseite eintragen.

TOP 7: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Lernzentrum im F-Bau auf der Morgenstelle soll im nächsten Semester geschlossen werden, obwohl keine Alternative für die Naturwissenschaftler besteht und dieser voll ausgelastet ist. In den Raum soll für die Lehramtler ein Klassenzimmer eingerichtet werden, das auch als „Aushängeschild“ für die „School of education“ bestehen soll. Alternativen sollen wohl unter der Mensa Morgenstelle vom Studierendenwerk angemietet werden. Die größte Chance ist wahrscheinlich, wenn die „Morgenstellen-Fachschaften“ sich gemeinsam an das Dekanat wenden. Verteiler für die Fachschaften wird von GA angehängt.

Anträge

Antrag: **EACYC:** Antrag auf Änderung: Filmvorstellung soll nicht im Kino Arsenal stattfinden, sondern in Uniräumen (Barrierefrei, umsonst)

Antrag auf Eilantrag: angenommen

Förderung der Veranstaltung außerhalb des Kino „Arsenal“ (keine Übernahme der Kinomiete):

Ja: 14 Nein: 15 → Änderungsantrag abgelehnt

Ursprünglicher Antrag (im Kino Arsenal)

[Beschluss: Ja: 10 Nein: 5 Enthaltung: 9 → Antrag angenommen] → siehe Antrag Tickling Giants (=Veranstaltung wird ohne Kinomiete unterstützt)

Antrag: **Veranstaltung zum Thema „Antisemitismus“**

- Ak Finanzen soll sich darum kümmern, ob Honorare unterstützt werden dürfen -

→ Offene Fragen sollen an Finanzreferentin gegeben werden

Beschluss: Ja: 16 Nein: 1 Enthaltung: 4 → Antrag angenommen

Antrag: **Tickling Giants**

- Grundsätzliche Diskussion, ob außeruniversitäre Räumlichkeiten unterstützt werden sollen -

Änderungsantrag: Keine Übernahme der Kinomiete
Beschluss: Ja: 12 Nein: 6 Enthaltung: 6

Eilantrag, dass dieser Beschluss für beide Anträge bezüglich der Kinomiete gilt: J a : 1 9
Nein: 4 → Antrag angenommen

Beschluss: Ja: 20 Nein: 0 Enthaltung: 3 → Antrag angenommen (ohne Kinomiete)

Antrag: SMD-Gruppe

Beschluss: Ja: 13 Nein: 5 Enthaltung: 5 → Antrag angenommen

Antrag: Radiocamp

Beschluss: Ja: 9 Nein: 4 Enthaltung: 7 → Antrag angenommen

Antrag auf Eilantrag: Islamisch Christlicher Gesprächskreis

→angenommen

Beschluss: Ja: 24 Nein: 1 → Antrag angenommen

Antrag: Änderung des GA-Leitfadens des StuRa

GA soll daran erinnert werden, dass er ermächtigt ist Antragssteller zu
beraten, ob ihr Antrag Förderungsfähig ist

→ Antrag auf Eilantrag: angenommen

Beschluss: Ja: 23 Nein: 2

Anträge in die Fachschaften:

-Elefantenrunde (im Anhang, E-Mail ist für Rückfragen angehängt)

-Facebookseite (im Anhang)

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs: Austragung der Landeserstenkonferenz: Nicht zu gegebenen Termin, gerne
später
DAAD-Vorstand wird neu gewählt

LAK:

TOP 9: Allgemeinpolitik

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11: Sonstiges

Waffelverkauf der „Studieren ohne Grenzen“ - 17.05.17

DKMS Registration durch Studierende von IZEW – 13.07.2017

Katrin Keppler